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GOVERNO DO DISTRITO FEDERAL

SECRETARIA DE ESTADO DE SAÚDE DO DISTRITO FEDERAL

Assessoria de Gestão Estratégica e Projetos

ATA DA SEGUNDA REUNIÃO DO COMITÊ INTERNO DE GOVERNANÇA PÚBLICA
DA SECRETARIA DE SAÚDE-DF

Às quatorze horas e trinta e seis minutos do dia onze de julho de dois mil e dezenove, foi realizada, no Auditório da Secretaria de Saúde do
Distrito Federal, localizada na SEDE – ADMC – Setor de Áreas Isoladas Norte – SAIN – Fim da Asa Norte – bloco B – (an�go prédio da Câmara
Legisla�va), a segunda reunião do Comitê Interno de Governança Pública da Secretaria de Saúde do Distrito Federal. Es�veram presentes o
Secretário de Saúde Osnei Okumoto; os secretários adjuntos, Sérgio Luiz da Costa e Renata Rainha, os membros do Comitê de Integridade e
Gestão de Riscos, Márcio Bruno e Mariana Rodrigues; a membro do Subcomitê de É�ca Silene Almeida Dias; a par�cipante do Subcomitê de
Gestão de Processos, Maria Katallini Alves Costa; os integrantes do Subcomitê de Gestão de Projetos, Sérgio Gaudêncio, Wanderley Nunes e
Ellen Luiz e os pesquisadores da Fundação Oswaldo Cruz – Fiocruz, Assis Marone e André Bonifácio. Par�ciparão também Marco Oliveira da
CONT e Abdiel Alves de Andrade da DIAPPP na descrição dos presentes, início da ata Feita a apresentação, definiu-se a seguinte ordem de
exibição dos temas:  exposição das análises feitas pelos pesquisadores presentes, da estrutura do comitê e do seu regimento interno pelo
membro Sérgio Gaudêncio e, por úl�mo, da composição dos Subcomitês pelos membros Silenne, Sérgio Gaudêncio e Maria Katallini Alves
Costa. Iniciou o Comitê com apresentação de trabalho desenvolvido pela Fiocruz. O pesquisador André Bonifácio expôs um estudo realizado
com três mil e seiscentos secretários, com obje�vo de, a par�r das informações colhidas, implementar inicia�vas de melhoria no Sistema
Único de Saúde – SUS. Na análise, foram aplicados ques�onários e entrevistas aos membros �tulares do colegiado do Distrito Federal e a
gestores das Unidades do DF, cujas perguntas consis�ram em iden�ficar seus perfis, função por eles ocupada no Colegiado, e ques�onários,
para avaliar a importância da associação para os fins propostos. Dos dados colhidos, destacou-se, segundo o palestrante, o perfil dos
entrevistados: dos vinte e cinco respondentes, dezessete eram mulheres, geralmente entre quarenta e um e cinquenta anos, de cor branca,
com alguma especialização profissional e atuação na área e saúde. Em relação às percepções sobre o Colegiado e seu funcionamento, os
entrevistados o analisaram, por exemplo, como espaço de gestão e pactuação com necessidade de poucas mudanças. Após a exposição das
informações colhidas, os pesquisadores terminaram a fala ressaltando a importância de desenvolver melhor o estudo, que atualmente está
em fase de mapeamento. As segunda e terceira partes da reunião consis�ram na exposição do quadro pessoal do Comitê e seu regimento. O
membro Sérgio Gaudêncio explicou, em formato de slide, a estrutura da Comissão, composta dos subcomitês de Integridade e Gestão de
Riscos, de É�ca, de Gestão de Processos e de Gestão de Projetos, com quatro membros cada e alteração anual. Em razão da necessidade de
leitura prévia dos assuntos tratados, a apresentação do Regimento Interno, ins�tuído pela Portaria nº 459, de 19 de junho de 2019, em
subs�tuição 352 de 15 de maio de 2019, foi adiada para a próxima reunião, e o envio do documento aos membros, para resposta em
contribuição à construção dele, por e-mail, para envio de comentários até 25 de julho corrente. Na parte de apresentação dos Subcomitês, a
membro Sillene relatou que o grupo fará levantamento dos Comitês de É�ca em funcionamento e a preparação, junto à Fundação de Ensino e
Pesquisa em Ciências da Saúde – Fepecs, de uma proposta de Portaria para criação do Comissão de É�ca no âmbito da SES-DF. O Coordenador
da Assessoria de Gestão Estratégica e Projetos solicitou a consulta a especialistas para o direcionamento de boas prá�cas de projeto no âmbito
da Secretaria de Saúde. O Subcomitê de Integridade e Gestão de Riscos não se reuniu para debate até então, com data prevista de encontro
em primeiro de agosto. Por úl�mo, a representante da Subsecretaria de Planejamento apresentou o Subcomitê de Gestão de Processos, para
o que u�lizou o Decreto nº 9.203 de 2017, que dispõe sobre a polí�ca de governança da administração pública federal, direta, autárquica e
fundacional. Foram citadas as ideias de governança na gestão pública e de gestão de mudança, em que há constante adaptação das
organizações aos desafios propostos. A membro destacou o conceito cadeia de valor, descrito como um conjunto de a�vidades
desempenhadas pela organização e para um público: a sociedade. A proposta, acatada pelo Comitê foi de u�lizar esse trabalho já
desenvolvido na SES-DF, orientado pelas contribuições apresentadas pelo TCU, para condução dos trabalhos internos. O próximo encontro,
que acontecerá no dia um de agosto de dois mil e dezenove, ficou definido como espaço para debate das propostas citadas. A reunião foi
encerrada às dezesseis horas e trinta e seis minutos.
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